



Télé-régulation et protocole d'urgence

publié le 27/03/2025

Descriptif :

Une infographie concernant la télé-régulation et le protocole d'urgence.

Quelque soit l'urgence médicale, l'appel du SAMU avec un téléphone portable doté d'une caméra, va permettre au médecin régulateur d'envoyer un lien par sms sur lequel il faut cliquer ce qui va déclencher une consultation en visio et audio.

Le médecin régulateur pourra diriger la consultation avec un visuel de la victime pour établir un diagnostic précis avec beaucoup moins de stress.

Vous trouverez ci-joint le protocole d'urgence proposé par le Docteur Bemmansour, médecin conseillère technique auprès du directeur académique. Elle reste à votre écoute, voici ses coordonnées :

Dr Adra BEMMANSOUR

Médecin conseillère technique départementale
Service de promotion de la santé en faveur des élèves
DSDEN de la Charente

Tél : 05 17 84 01 91

PROTOCOLE D'URGENCE ET TÉLÉRÉGULATION DANS LES ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRES

Problématique repérée :
Échanges du Dr Bemmansour avec les acteurs de terrain concernant la mise en place du protocole d'urgence



Dr Adra BEMMANSOUR — médecin CT — DSDEN16—département pilote académique

[teleregulation_et_protocole_d_urgence](#) (PDF de 465.7 ko)